

Die Mitgliedschaft in der Frauen Union der CDU und der WerteUnion sind unvereinbar

Die Mitgliedschaft sei es in der Partei WerteUnion oder in der WerteUnion e.V. ist mit der Mitgliedschaft in der Frauen Union der CDU unvereinbar. Dies gilt sowohl für Frauen, die zugleich der CDU angehören, als auch für Frauen, die nur Mitglied der Frauen Union der CDU sind.

Mit der Gründung der WerteUnion als im Tätigkeitsgebiet der CDU konkurrierende Partei liegt ein klarer Ausschlussgrund für Mitglieder der Frauen Union der CDU vor. Die nach wie vor bestehende WerteUnion e.V. fungiert als Förderverein für die Partei WerteUnion. Damit verfolgt diese Organisation das Ziel, eine mit der CDU konkurrierende politische Partei aufzubauen. Das ist mit den Zielen und Grundsätzen der CDU und der Frauen Union nicht zu vereinbaren.